

Père Pascal Girard

De la 1ère lettre de saint Paul, Apôtre, aux Corinthiens (1 Co 9, 24-25) :

« Vous savez bien que, dans les courses du stade, tous les coureurs prennent le départ, mais un seul gagne le prix. Alors, vous, courez de manière à l'emporter. Tous les athlètes à l'entraînement s'imposent une discipline sévère ; ils le font pour gagner une couronne de laurier qui va se faner, et nous, pour une couronne qui ne se fane pas. »...

Cette parole de Saint Paul me guide dans mon ministère comme dans le sport ... Dans ma vie spirituelle, à l'entraînement, dans mon travail pastoral en paroisse et dans les mouvements de jeunes, il est important de savoir se dépasser, d'aller plus loin, de se perfectionner pour grandir et aider les autres à grandir.

Dans le même esprit, le père Henri Didon, précurseur des Jeux Olympiques modernes, a donné sa devise : *plus vite, plus fort, plus haut*. Pierre de Coubertin a repris une belle phrase d'un évêque de Pennsylvanie : *l'important n'est pas d'avoir vaincu, mais de s'être bien battu*. Si dans le sport, tout le monde ne peut gagner, en suivant Jésus, avec les dons qu'il nous a confiés, nous sommes sûrs de remporter la victoire.



Père Pascal Girard, 40 ans

*Prêtre coopérateur sur la paroisse Notre Dame des Sources
Responsable de la Pastorale du Sport sur le diocèse*